

NO MAS MUERTES EN LA FRONTERA.

Valladolid, 27 junio 2022.

Es vergonzoso lo sucedido en la frontera de Marruecos y Melilla. Expresamos enérgicamente el rechazo a los sucesos acaecidos, a la vez que lamentamos y lloramos tantas muertes. Protestamos por la gestión de la vida de todas las personas en las fronteras. Buscar refugio no es un crimen.

Pedimos con urgencia que desde instancias jurídicas nacionales y supranacionales se investigue lo sucedido, se esclarezcan los hechos y se exijan responsabilidades a quienes corresponda. Se deben tomar las medidas oportunas para que no vuelva a suceder.

Manifestamos nuestra preocupación por la criminalización de las personas migradas, por parte de la sociedad. Algunas personas no las consideran suficientemente dignas para participar en la vida social como cualquier otra persona, se les ha olvidado que todos y todas tenemos la misma dignidad. No podemos hacer como el sacerdote o el levita de la parábola del Buen Samaritano: dar un rodeo para no ver.

Compartimos con tantas personas, asociaciones, ONGs, etc. que es preciso un cambio en las políticas y en las relaciones internacionales para evitar futuras TRAGEDIAS humanitarias como esta.

La Institución Teresiana, como afirma en su última Asamblea, está comprometida en “combatir y denunciar las distintas formas de prejuicios, discriminación, desigualdad, etnocentrismo e intolerancia”.

Animamos a participar en las concentraciones y movilizaciones que se están convocando por toda España, así como nos adherimos a tantos pronunciamientos que se están produciendo.

NO MAS MUERTES EN LA FRONTERA

Área Social de la Institución Teresiana